

**ENTREVISTA
SANDRA CUEVAS**

Alcaldesa de Cuauhtémoc

"PARA GANAR LA ELECCIÓN, UNIÓN Y CONFIANZA"

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Cuauhtémoc Sandra Cuevas, afirmó que la alianza Va por la Ciudad de México para 2024, conformada por PAN, PRI y PRD, ofrece liderazgos que conocen los problemas y tienen la capacidad de resolverlos; por ello, consideró que lo que se requiere para ganar la elección del próximo año es unión y confianza.

La edil se mantuvo firme en su intención de retirarse de la política en 2024, pues aseguró que, aunque ha recibido "muchas invitaciones" para seguir, a ella le gusta "vivir en paz".

En entrevista con EL UNIVERSAL, Cuevas expresó su respaldo a los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada, y de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, quienes han manifestado su interés por ser los candidatos de la alianza de oposición para la Jefatura de Gobierno en 2024.

| METRÓPOLI | A15



ENTREVISTA SANDRA CUEVAS Alcaldesa de Cuauhtémoc



"LA ALIANZA PARA EL 2024 DEBE ESTAR UNIDA PARA GANAR"

La oposición tiene buenos candidatos **que conocen los problemas de la CDMX y pueden resolverlos, afirma**

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, afirmó que la alianza va por la Ciudad de México para 2024, conformada por PAN, PRI y PRD, ofrece liderazgos que conocen los problemas y tienen la capacidad de resolverlos; por ello, considera, que lo que se requiere para ganar la elección del próximo año es unión y confianza.

La edil se mantuvo firme en su intención de retirarse de la política en 2024, pues aseguró que aunque ha recibido "muchas invitaciones" para continuar, a ella le gusta "vivir en paz".

En entrevista con EL UNIVERSAL, Cuevas externó su respaldo a los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada, y de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, posibles candidatos de la alianza de oposición para la Jefatura de Gobierno en 2024.

Dijo que con cualquiera de esos dos perfiles al frente, la capital del país sería "una de las mejores ciudades del mundo", toda vez que cuentan con la experiencia y la visión para mejorar la CDMX.

Muchos han alzado la mano para la Jefatura de Gobierno en 2024, ¿está interesada?

—No, hasta hoy no estoy interesada. Estoy interesada en hacer un excelente gobierno, el mejor de la Ciudad de México y beneficiar a vecinos de Cuauhtémoc.

¿Cuál considera que es el principal problema que enfrenta la Ciudad de México?

—La falta de unidad, de un liderazgo que invite a los ciudadanos y a políticos de diferentes partidos, movimientos, de diferentes partidos políticos, a trabajar juntos por el bienestar.

¿Cómo se lograría la unidad?

—Buscar un liderazgo al que le guste caminar con la gente, hacer equipo, que se sienta igual que la gente, que conozca los problemas y tenga la habilidad de resolver cada problema: el agua, la falta de limpieza, seguridad, falta de reactivación económica en los mercados públicos, ordenamiento de la vía pública, dar mejores espacios de educación.

¿La alianza está lista para ofrecer esto a la capital?

—Estoy segura que sí, tenemos muy buenos candidatos, tenemos perfiles como el de Santiago Taboada de Benito Juárez, que sabe muy bien del tema de seguridad, de cómo invertir en los espacios públicos; y tenemos a Adrián Rubalcava de Cuajimalpa, un hombre de primera, extraordinario ser humano, tiene formación militar en Estados Unidos, le gusta hacer las cosas de calidad y además bonitas. Sabe cómo se deben transformar los deportivos, las casas de cultura, los espacios públicos. Ambos perfiles transformarían esta Ciudad. Seríamos una de las mejores ciudades del mundo.

Hablando de posibles candidatos, ¿cuál sería el mecanismo para elegirlo? ¿Tiene alguna propuesta?

—En la alianza nos vemos como una familia, entonces hablando, comunicándose, acordando, así es como se va a lograr al próximo candidato. También hay mujeres que aspiran a ser jefas de Gobierno y cada una se ha sentado, ha visto hasta dónde le alcanza, hasta dónde llega y han tenido la humildad de retirarse y decir: 'yo voy contigo Adrián, yo voy contigo Santiago'; no debe haber pelea o molestia. Se trata de acordar para beneficiar a la Ciudad.

¿Hay piso parejo?

—Considero que sí.

Hace unos meses mencionó que en 2024 se retira de la política, ¿se mantiene?

—Hasta el día de hoy sí, amo trabajar, amo servir, amo lo que hago, pero también me gusta vivir en paz. He recibido muchas invitaciones de distintos partidos políticos para continuar, lo agradezco infinitamente. Hasta el día de hoy, lo único que puedo decir es que trabajaré todos los días para seguir avanzando.

¿Levantaría la mano por Taboada o por Rubalcava?

—Sí, tan levantaría la mano que los invito constantemente a la alcaldía y le digo a la gente: si alguno de ellos dos queda, ojalá que así sea, que vean lo que le falta a Cuauhtémoc y que nos ayuden.



Les tengo respeto, reconozco sus más de 20 años de experiencia que tienen en la política.

¿Se siente respaldada por sus compañeros?

—Me siento respaldada por mis compañeros alcaldes, Lía Limón, Taboada, Tabe, Rubalcava; por los presidentes de los partidos, principalmente el presidente Atayde, ha sido un hombre de primera, y la presidenta Nora Arias, que es la primera en llegar a la alcaldía siempre que hay un tema complejo.

Su relación con el senador Monreal...

—Igual que siempre, ni bien ni mal, sencillamente lo conozco, le tengo un gran respeto. En realidad no es que conozca tanto al doctor, a quien conozco es a su esposa, doña Marichuy Monreal.

¿Qué debe hacer la alianza para ganar en 2024?

—Estar unidos y confiar. Hemos tenido muchas guerras, tenemos a un compañero en la cárcel, mucha persecución política, nos han armado carpetas de investigación, a mí me están construyendo una en temas de querer vincularme con el crimen organizado, a mí o a uno de mis hermanos.

En seguridad, ¿cómo ve a la Ciudad de México?

—Estamos viviendo en las 16 alcaldías una inseguridad terrible, en donde los grupos delictivos toman cada vez más terreno; además hay un grave problema en nuestros adolescentes, hoy cualquier adolescente narcomenudista, que tiene un arma se cree el capo de capos, no sólo se dedica a vender y delinquir, también a consumir. Las mismas autoridades lo están permitiendo, lamento decir esto pero hay una gran complicidad entre las autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y la delincuencia organizada. ¿Qué le sugiero a la alianza? Hay que tomar al toro por los cuernos, entrar a las colonias, que lo sienta el delincuente, que no los abrace, que los levantes y los lleves al reclusorio.

¿Qué acciones que aplique en la Cuauhtémoc le gustaría replicar en toda la Ciudad?

—El Operativo Bengala, presencia en las colonias de mayor índice delictivo, entrar durísimo a las vecindades, a los puntos rojos, y dignificar a la policía. ●



En la alianza nos vemos como una familia, entonces hablando, comunicándose, acordando, así es como se va a lograr al próximo candidato"



